

Apoyos Familiares Mejorados de Bright Horizons

Honeywell se ha asociado con Bright Horizons® para ayudarte a gestionar mejor tus responsabilidades laborales, familiares y personales.

Bright Horizons Enhanced Family Supports™ ofrece descuentos y apoyo para muchos de los momentos clave de la vida. Los servicios incluyen:

- Privilegios especiales para cuidado infantil a tiempo completo, como inscripción preferencial y exención de tarifas de registro en los centros de Bright Horizons.
- Acceso premium gratuito a Sittercity, una fantástica solución para encontrar **niñeras, cuidadores de mascotas y personal de limpieza**
- Descuentos en un servicio de colocación local personalizado que le **ayudará a encontrar una niñera a tiempo completo**
- Recursos exclusivos para el cuidado de personas dependientes

Ten en cuenta: Las ofertas actuales proporcionadas bajo Bright Horizons Enhanced Family Supports están sujetas a cambios. Consulta tu sitio de beneficios para obtener detalles sobre el programa actual.

Accede a este **gratuito** beneficio al crear una cuenta: <https://clients.brighthorizons.com/Honeywell>. Para obtener más información, por favor revisa las preguntas frecuentes a continuación, utiliza la función "Pregunta a Red" o visita Benefits.Honeywell.com o comunícate con Bright Horizons para obtener más detalles.

¿Qué es la Inscripción Preferida? ¿Tengo que pagar una tarifa de inscripción para inscribirme?

La Inscripción Preferida te permite acceder a espacios disponibles de cuidado infantil a tiempo completo en los centros de Bright Horizons antes que la comunidad en general. La tarifa de inscripción en los centros de Bright Horizons se elimina mediante la Inscripción Preferida. Al seleccionar un centro desde tu página de beneficios de Bright Horizons, descarga el cupón disponible, imprímelo y llévalo contigo cuando visites el centro.

¿Qué es Sittercity y cómo accedo a él?

Tu membresía premium gratuita de Sittercity te permite encontrar rápidamente niñeras, personal de limpieza, cuidado de mascotas y más, e incluye verificaciones de antecedentes básicas ilimitadas sin costo alguno. El servicio también incluye foros en línea, herramientas y recursos que te ayudarán a elegir a alguien que cumpla con tus preferencias y necesidades para el cuidado ocasional y diario de niños, cuidado de niños con necesidades especiales, ayuda doméstica e incluso paseadores de perros. Para acceder a estas herramientas y recursos, ve a tu página de beneficios de Bright Horizons y navega hasta la sección "Buscar Cuidadores" o el mosaico de Sittercity.

¿Cuánto cuesta Sittercity?

Se te proporciona una membresía premium gratuita de Sittercity. El costo del cuidado varía según la región geográfica, el tipo, el número de niños o mascotas y la edad de los receptores de cuidado (por ejemplo, los precios del cuidado de bebés a menudo difieren del costo del cuidado para niños en edad escolar). Sittercity ofrece una calculadora de tarifas en el Centro de Confianza y Seguridad, que puede ayudarte a determinar los precios del mercado para los servicios que necesitas. Puedes indicar una tarifa por hora preferida al publicar un trabajo y trabajar con cuidadores que se ajusten mejor a tus requisitos financieros.

¿Dónde puedo obtener más información sobre los otros servicios disponibles, como niñera? ¿colocación?

Visita <https://clients.brighthorizons.com/Honeywell> para revisar todas las ofertas actuales con más detalle!